

## Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 177 Toluca, México, a 16 de septiembre de 2014.

## IEEM PRESENTÓ EL NÚMERO 50 DE LA REVISTA APUNTES ELECTORALES

• Fue presentada en el marco de la 4ª Feria del Libro en Materia Electoral que se realiza en la explanada de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAEM.

Como una de las acciones encaminadas a promover y difundir la cultura política democrática, el Instituto Electoral del Estado de México presentó el N° 50 de la Revista Apuntes Electorales, la cual, por su trayectoria y la calidad de sus contenidos, se buscará sea reconocida por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT) y por la Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal (REDALyC), para con ello lograr que ingrese a los índices académicos más importantes.

La presentación de esta revista tuvo como marco la 4ª Feria del Libro en Materia Electoral, que organizó el IEEM en forma simultánea con los trabajos del 2º Congreso Internacional de Ciencia Política "Sociedad Civil y Cultura Democrática" en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM).

De esta manera, el Consejero Electoral, Presidente del Comité Editorial e integrante de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, José Martínez Vilchis, destacó la importancia académica de la Revista Apuntes Electorales, tanto para estudiantes como para profesionistas e investigadores en materia político electoral, e indicó que la producción editorial del Instituto es importante, colocándolo a la vanguardia a nivel nacional.

Durante los comentarios sobre la Revista, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Carlos Villarreal Martínez, destacó que cada número editado está vinculado con temas relevantes de su tiempo, de hecho en el N° 1 de la Revista, que presentó físicamente, resaltó que en sus páginas se encuentran aportaciones académicas sobre la segunda vuelta electoral que en su momento se registró en el Estado de San Luis Potosí; así como el caso de los municipios indígenas en Oaxaca.

Ante ello, resaltó que esta obra es producto de la coyuntura por la motivación de generar algo nuevo, pues no se requiere de una gran infraestructura, ni de recursos ni de equipo para iniciar con proyectos académicos, pues lo importante es la seriedad, la disciplina y la forma de hacer profesionalmente las cosas, por lo que en este caso, el IEEM buscará el reconocimiento de la Revista Apuntes Electorales por el CONACyT y por la REDALyC, toda vez que ya se cuenta con el registro de Latindex.





Por su parte, el también comentarista de la Revista Apuntes Electorales, Víctor Alarcón Olguín, Presidente de la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales (SOMEE), resaltó la importancia de los diversos artículos contenidos en la misma, tal es el caso de la problemática existente en las elecciones internas del PRI, el cual calificó de agudo y que ayuda a los especialistas e interesados en el tema a entender la vorágine priísta.

Agregó que estudios relacionados con el tema de las candidaturas independientes permiten analizar el caso de Quintana Roo y el de Zacatecas. Asimismo, se abordan temas como el de estado de excepción, el cual nos permite valorar cual es el camino que no hemos andado, aunque en el caso de México, nunca se ha tenido que llegar a una suspensión de garantías individuales ni a una amenaza de un golpe de Estado.

Es por ello que resaltó el contenido de los artículos abordados en el N° 50 de la Revista Apuntes Electorales, pues ayuda a apuntalar y a defender los valores democráticos, además de que este tipo de publicaciones permiten que los puntos de vista de los académicos y especialistas en la materia sean conocidos por estudiantes y ciudadanía interesada en temas políticos electorales, pues la revista del IEEM tiene un lugar muy destacado en el campo electoral, al grado de que se ha convertido en un referente obligado para hacer un aporte analítico.

La 4ª Feria del Libro en Materia Electoral se llevó a cabo del 11 al 13 de septiembre en la explanada de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAEM, como parte de los trabajos del 2º Congreso Internacional de Ciencia Política "Sociedad Civil y Cultura Democrática".

Atentamente
"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social